
【生徒総会】 

５月２３日（月）に生徒総会が行われました。 

生徒会中央役員を中心に、各専門委員長から１年間の活動方針や、部活動の予

算などについて話し合われました。 

新型コロナウイルス感染予防のため、放送での総会になりましたが、どの教室

でも真剣に話を聞く様子が見られました。 


